
Áta da quarta sessão ordínária do segundo período legisfativo da Câmara Municipal de Vereadores de Tuparctama - PE, 

/195 vinte ¢ sete dias do més de agosto do ano dois mil e vipte e quatro, às 
q;!() horas e trinta minutos, na presidéncia do Sr. Arli Markson Gomes de 
Souza, que fez a chamada dos Srs. Vereadores para assmaturas no lhto de pn:s'c‘ng,.?.\' e nm ata dos trabalhos anteriores, após aprovação  por 
U)”ªªlmldêldc, nãuimmparcmndo o Sr. Vercador Domênico de Siqueira Perazzo por motivo de docnça, apresentando-se a Pauta desta sessão, 
U?Ivb'mrl'o-.s'c Vrl'o Projeto de Lei Nº 089094 que dispõe sobre a Ler de DIR'Í.I]'Z(*S ‘( Irçamentárias para o exercício financeiro de 2025 ¢ dá ouras 
P U!?f[(?llrlaa*,- Projeto de Lei Nº 06:2094 que dispõe sobre o Sísteina «Wuu.fzrlpal | de Cultura no Município de Tuparctama c dá outras providéncias; Proposta Orcamentária da Câmara Municipal para ser inserída 
na Ler Orçamentária Anual, exercício financeiro de 2025, o Sr. Presidente 
Dassou a palavra a aluna da Escola Municipal José Agostínho dos Samtos, 
Marzana Nunes, devidamente inscita, justifica a vísita ao Poder Legislativo 
no scntido de conhecer o trabalho do tegislador em detéesa do potvo, 
convidando também os vereadores para conhecerem as escolas do 
município, o &. Presidente cita que esta casa é do POVvo, € quem quiser pode 
117 Juntamente com a sua família, agradece a presença de todos c aínda a 
professora que poderá vir na semana fazer uma sessão com os alunos, no 
grande expedicnte o Sr. Vereador Amonio Valmir Batísta Tuná saudou a 
todos ¢ cifou a importincia da presenga dos alunos conbecendo os trabalhos 
da Casa que fiscaliza o trabalho do executivo e o que é de mais importincia 
para o município, o Sr. 2º Secretdrio cita a satistagio de receber a população 

estudantil, que tem o direito de procurar essa Casa para buscar seus direitos, 

sabendo que temos vários embates aqui a respeito da falta de ações na 

merenda, esporte, cultura, tansporte escolar de qualidade. temos que extgir 

¢ falar, aqui vemos realmente o dia a dia do aluno que ji conhecemos , o Sr. 
Vercador  Schastiio  Nunes de Sales se omgulha em  receber seus 

conterrâncos, por ter nascido e estudar naquela escola ¢ poderão chegar a 

atuar também como legisladores, representando : aquela comunidade, e 

sempre está lá participando e ao longo desses 1mandatos sempre buscou 

melhorias htando  incansavelmente  mclusive pela construção: daquela 

quadra, entio comtinua na luta porque reconhcee a importincia das duas 
escolas de destaque na zona rural, fazendo parte da histdria ¢ da educagio 

de Tuparetama, figurando cotre as melhores do estado, parabeniza a 

prolessora por aproximar a juventode da politica na forma de methorar o 

atendimento da situação politica das comunidades, prosseguindo o Sr. 

Vercador Danlo Augusto Ofíveira Pereira Nunes já falava da importincia de 
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dar oportunidade a outras pessoas, € se acontecer eles podem sonhar em ser prefeitos sem sobrenomes de familias gadicionais, pede que lutem por uma cidade melhor vendo seus sonhos, porque Deus abençoa os corajosos, e ficamos felizes em saber que estamos sendo acompanhados, em seguida, o St Vice-presidente cita que o parlamento i fof o mais Íimportante de todos os poderes, citando a primeira câmara legislativa iniciada em Santos - SP, quando até os atos de Dom Pedro passavam pela Câmara, hoje temos ainda uma câmara legislativa em Brasília com os deputados distritais, cntio é servir de estudo para a nos: 
sSessões tvesse a presença de estudantes que tomam conhecimento e 

sociedade, e serra excelente que em todas as 

disseminam mlormacoes após a participação de uma sessão, que continuem e sejam polític  pensando 1o povo como a única meta no poder legistativo, em seguida submeteu-se a votação o Projeto de Lei Nº 08.9024 que dispõe sobre a Lei de Diretrizes € Irçamentárias para o exercicio financeiro de 2025 e dá outras providências, sendo aprovado por unamimidade juntamente com 08 pareceres, quanto ao Projeto de Lei Nº 06, pede agilidade no que tem de 
ser feito para se colocar em volação, onde o Sr. Presidente da Comiss jo de 
Cultura sofícita que pediu ao Executivo a Justilicativa do projeto, sendo 
também informado por alguns membros que seria modificado; nada mais a 

'são, assinam a ata o Sr. 1º secretário e demais 

valcante Silvestre, 

lratar, encerrou-se a s 

Vereadores desta Casa Legíslativa. a) Vanda Lúcia € 
Jeflerson Plécio Silvestre Galvão, Danilo A ugusto Olíveira Pereira Nunes, 
Maria Luciana Lima Pessoa, Antonio Valmir Batista Tunú, Scbastião Nunes 
de Sales, Joel Gomes Pessoa, Arla Markson Gomes de Souza. 
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